

# EKSPOS

## Demi kelancaran Pengamanan Pelaksanaan Pemilu 2024, Kapolres Subang Laksanakan Apel Gelar pengecekan Personel Pam TPS

Subang. - [SUBANG.EKSPOS.CO.ID](http://SUBANG.EKSPOS.CO.ID)

Feb 12, 2024 - 13:27



*AKBP Arieq Indra Sentanu Pimpin Apel Gelar Pengecekan Personel Pam TPS*

SUBANG | Polres Subang menggelar operasi Mantap Brata, hal ini dilakukan

tentunya guna mengamankan penyelenggaraan pemilu 2024.

Sementara Apel tersebut dilakukan di halaman Makopolres Subang, Senin pagi, (12/02/2024).

Sementara dalam sambutannya, Kapolres Subang AKBP Arieq Indra Sentanu mengatakan, pelaksanaan operasi Mantap Brata dilakukan hingga pemilu selesai, dan bertujuan untuk melakukan pengamanan pada pelaksanaan pemilihan umum (pemilu) 2024 serentak.

Sedangkan Operasi Mantap Brata kali ini polres Subang menurunkan 780 personil kepolisian yang akan ditempatkan di semua TPS yang ada di kabupaten Subang.

“Milai hari ini, personil yang bertugas di Setiap Desa tersebut akan bertanggung jawab dalam menjaga keamanan selama proses kampanye, pemungutan suara dan penghitungan suara juga tahapan-tahapan lain yang terkait dengan pemilu serentak 2024,” ujarnya.

Arieq juga menambahkan bahwa, pihaknya akan memastikan tidak ada yang golput dan dalam operasi mantap Brata ini seluruh anggota mempersiapkan dan mengantisipasi segala potensi spektrum ancaman yang terjadi, hal ini tentunya, Polres Subang juga bekerja sama dengan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Subang, Komisi Pemilihan Umum (KPU), Kodim 0605/Subang dan juga Forkopimda Kabupaten Subang.

“Kita terus jalin sinergitas, hal ini tentunya demi keamanan dan kenyamanan masyarakat dalam pelaksanaan tugas tersebut,” ungkapnya

Sementara dalam kesempatan yang sama, Pj. Bupati Subang, Dr.Drs. Imran menjelaskan bahwa, Forkopimda terus melakukan himbauan terhadap masyarakat yang mempunyai hak pilih supaya beramai-ramai datang ke TPS untuk menggunakan hak pilih nya.

“Saya berharap pada tanggal 14 Februari 2024 nanti, cuaca akan kondusif, sehingga tidak terjadi gangguan-gangguan yang tidak diharapkan seperti bencana alam dan sebagainya. Dan Saya tegaskan, agar seluruh warga masyarakat untuk menjaga kesehatan di musim pancaroba ini, hal ini tentunya, supaya pemilu 2024 ini berjalan dengan lancar, dan dapat memberikan hak suaranya dengan lancar dan kondusif,” imbuhnya.

Selanjutnya, Dandim 0605/Subang, Letkol Inf. Bambang Raditya mengajak semua unsur untuk bersama-sama menjaga kelangsungan Pemilu 2024 ini, hal ini tentunya supaya dapat berjalan dengan aman, lancar dan kondusif, jangan sampai terprovokasi oleh daerah lain dengan situasi Kamtibmas yang berbeda, dengan kabupaten-kabupaten lain.

“Situasi yang kondusif harus kita pertahankan dan amankan mulai dari sekarang, aparat TNI dan juga POLRI akan terus memonitor dan mengawasi apabila ada yang berupaya ingin menggagalkan Pemilu Damai,” tuturnya.

Letkol Inf. Bambang Raditya juga mengajak seluruh elemen agar bersama-sama menjaga dan mengawal pemilu damai, termasuk para awak media yang tentunya

berperan penting dalam mensosialisasikan agar pada tanggal 14 February nanti bisa mensukseskan pemilu Damai.

“Dalam pengamanan Pemilu tahun ini, kami menyiapkan 540 personil TNI gabungan dengan batalyon, dan termasuk personil yang standby di TPS maupun yang siap gerak dari Batalyon 312 termasuk dari Lanud Suryadharma,” pungkasnya.

